
Siracusa.  Proposte  di
delibera  con  l'errore  in
Consiglio  Comunale,  "più
attenzione"
Troppi errori da parte di chi deve curare le proposte di
deliberazione  da  portare  all’attenzione  del  Consiglio
Comunale.  L’ultimo  in  occasione  della  recente  seduta,  nel
corso della quale l’assise non ha potuto trattare una nuova
proposta di deliberazione “che presentava delle pecche tali da
doverla addirittura rimandare indietro”, spiega il consigliere
Salvo Sorbello.
Che chiede maggiore attenzione “per evitare ulteriori perdite
di tempo e cadute d’immagine per il consiglio cittadino”. A
non  poter  essere  discussa  ed  approvata  è  stata  stavolta
l’adesione all’associazione “Strada del Vino del Val di Noto”,
che,  dopo  un  lungo  iter,  partito  nell’estate  scorsa,  e
l’acquisizione di tutti i pareri, è arrivata in consiglio
quando non poteva più essere varata.
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